



## Alcalde con licencia de Cuajimalpa renuncia al tricolor por proceso

# Ven que división en el PRI pasaría factura a la oposición en la CDMX

Arturo Rojas  
arturo.rojas@eleconomista.mx

**Los presidentes** nacionales de los partidos Revolucionario Institucional (PRI); Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) cerraron filas con Santiago Taboada para que encabece la precandidatura del Frente Amplio por México para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, lo que causó una ruptura interna debido al descontento de los otros dos precandidatos.

A través de redes sociales Alejandro Moreno (PRI), Marko Cortés (PAN) y Jesús Zambrano (PRD) compartieron mensajes en los que dieron a conocer su apoyo al político panista.

El dirigente nacional del PAN detalló que con la designación se sumaron fortalezas; mientras que el dirigente del PRI afirmó que Santiago Taboada cuenta con el respaldo del prismo.

El presidente del PRD afirmó que el proceso se realizó de forma transparente y en unidad.

No obstante, Adrián Rubalcava renunció como militante al Partido Revolucionario Institucional (PRI) el pasado sábado 19 de noviembre, luego de que la dirigencia nacional del tricolor se sumara a la designación de Taboada como el precandidato del Frente Amplio por México.

También mencionó haber mantenido una conversación telefónica con Alejandro Moreno, en la que recibió insultos, agresiones y señalamientos.

Explicó que el dirigente le ofreció una senaduría, la cual rechazó. Por otro lado, acusó que el Frente Amplio por México impulsará a una persona que tiene vínculos con el crimen organizado.



**Los líderes** nacional del PRI, PAN y PRD cerraron filas con Santiago Taboada como candidato del Frente al Gobierno de la CDMX, el fin de semana.

Por su parte, diputados y diputadas federales perredistas reconocieron el liderazgo de Luis Espinosa Cházaro y le solicitaron regresar a la Coordinación del Grupo Parlamentario del sol azteca, al tiempo que insistieron en que es momento de cerrar filas entre los partidos de oposición.

### “Resquebrajamiento” del PRI

La renuncia de Ruvalcaba no sólo marca un quiebre en la política interna del PRI, sino que también revela las tensiones y desafíos que enfrenta el Frente Amplio por México y el partido tricolor, por lo que la salida del alcalde con licencia de Cuajimalpa podría ser un golpe para la candidatura de Santiago Taboada, consideraron expertos.

Enrique Gutiérrez, académico de la Universidad Iberoamericana, consideró que lo lamentable del anuncio es la falta de democracia en el proceso del PRI, tanto a nivel nacional co-

mo en la Ciudad de México.

Además de que esta situación no abona a la transparencia ni a la toma de decisiones, frente a la ciudadanía.

El especialista detalló que Adrián Rubalcava representaba la figura mejor posicionada del PRI en la Ciudad de México, y su renuncia podría significar el “resquebrajamiento” del partido en la capital, similar a lo ocurrido en otras entidades.

Mientras que, Javier Contreras, académico de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán de la UNAM, destacó que la renuncia de Rubalcava podría no sólo significar su alejamiento del partido, sino también la salida de un grupo significativo de militantes, generando un impacto en la fuerza del PRI.

Sin embargo, a pesar de su renuncia al PRI, ambos especialistas consideraron que es difícil que el alcalde con licencia recale en Morena.